



LA TROMPETTE

Les véritables dépenses de défense de la Chine seraient deux fois plus élevées que les chiffres officiels

- Ezekiel Malone
- [22/09/2023](#)

La Chine dépense 700 milliards de dollars par an pour son armée, selon le témoignage du chef de la majorité au Sénat des États-Unis, Mitch McConnell, le 19 septembre. Ce chiffre, basé sur les estimations des services de renseignement américains, est plus de deux fois supérieur aux 300 milliards de dollars que la Chine prétend dépenser pour son armée.

Les États-Unis consacrent 900 milliards de dollars à la défense, soit environ 3 pour cent de leur produit intérieur brut. La Chine consacre environ 4 pour cent de son PIB à son armée.

Comparaison incongrue : En matière de défense, un dollar chinois a beaucoup plus de pouvoir d'achat qu'un dollar américain. Comme les salaires sont bas en Chine et que l'armée est composée en partie de conscrits, les soldats chinois ne reçoivent qu'une fraction du salaire de leurs homologues Américains.

Alors que Washington verse en moyenne 2 010 dollars par mois à ses troupes, Pékin n'en verse que 108. Les États-Unis consacrent également une part importante de leur budget à des projets de recherche coûteux et au développement de technologies de pointe. En revanche, les dollars chinois sont dépensés plus efficacement, en partie en volant et en reproduisant la technologie occidentale dont l'efficacité a déjà été prouvée.

Superpuissance montante : La *Trompette* prévoit depuis des années que la Chine deviendra une superpuissance. Ce chiffre sur les dépenses de défense montre que les événements évoluent dans cette direction, conformément à la prophétie biblique.

Ézéchiel 38 prophétise sur « Gog » et « le pays de Magog ». Les spécialistes de la Bible s'accordent généralement à dire que Gog est la Russie moderne et que Magog comprend la Chine moderne.

Dans sa brochure [Le « prince de Russie » prophétisé](#), le rédacteur en chef de la *Trompette* Gerald Flurry prouve que la Russie et la Chine seront les deux acteurs majeurs de la montée des « rois venant de l'Orient » mentionnés dans Apocalypse 16 : 12. Ce conglomérat asiatique finira par amasser une armée de 200 millions de soldats (Apocalypse 9 : 16, traduction *King James*).

En savoir plus : Lisez [Le « prince de Russie » prophétisé](#).